

NU-CAN-975
2023-02-21



Notre Dame de Lourdes fêtée dans la capitale du Canada

OTTAWA, Canada - Samedi soir le 11 février, 2023 plusieurs personnes se sont jointes aux paroissiens de Notre-Dame-de-Lourdes pour honorer leur mère : la Vierge Marie.

Après la messe de 17h00, des familles, des amis se sont rassemblés et ont marché de l'église jusqu'à la grotte, falots à la main. Une fois sur place, la Communauté montfortaine d'Ottawa : P. Gaétan Ouimet, P. Louis-Paul St-Laurent, Fr. Gilles Paquette et Mgr Gilles Côté ont animé un moment de prière, ponctué de chants. La joie et l'amour pour la mère de Jésus étaient visibles sur les visages. La température était douce et agréable pour ce temps de l'année : -1° C. Nous étions 128 personnes pour fêter Notre Dame de Lourdes.

P. Louis-Paul St-Laurent, s.m.m.